
 

Consejo Escolar 

27 de junio de 2023 

 

Participantes: 

María José Varas                    : Representante C.D.S Providencia  

Carolina Cáceres    : Directora  

Pilar Guerra    : Jefe de UTP Pre Básica a 5° Básico 

Antonia Subercaseaux    : Inspectora Pre Básica a 5° Básico 

Paulina Concha   : Inspectora 7° a I° Medio 

Nayarett Salinas   : Representante Docentes   

Oliver Cartagena   : Representante Docentes 

Loreto Ponce    : Coordinadora PIE   

Samantha Sánchez                         : Representante Asistentes de la Educación 

Amanda Lobos   : Representante del Centro de Estudiantes 

Manuel Berbeci   : Representante del Centro de Estudiantes 

Loreto Flaño          : Representante CEMPA 

Claudia Bravo    : Secretaria de acta 

 

 

 

 

 



 

 

Inicia el consejo escolar siendo las 10:10 hrs. 

Da inicio a este consejo escolar la Sra. Directora Carolina Cáceres  

 

Se da lectura del acta anterior aprobada por los asistentes al Consejo con la 

observación de la sra Loreto Flaño que no ha recibido del PPT del Consejo anterior. 

 

Sra Directora informa en relación a trabajo de actualización del PEI del 

establecimiento: 

● Encuesta enviada a funcionarios ha tenido una baja respuesta 

○ Representante docente reforzará qué formulario sea respondido esta  

semana 

● Encuesta enviada a apoderados  muy baja respuesta 

○ Se solicita a representante de CEMPA colabore con la difusión con 

apoderados             

● Encuesta enviada a estudiantes no ha sido respondida 

○ Se solicitará que en Orientación y/o consejo de curso sea respondida 

por los estudiantes. 

 

En las respuestas se han mantenido los sellos y se han sugerido otros. 

 

Debido a la cantidad de casos en Convivencia Escolar, 4 protocolos de expulsión y  

de entrevistas por temas conductuales este semestre, no se han podido realizar las 

actividades programadas; por lo que se retomará el segundo semestre con espacios 

de trabajo para funcionarios, pudiendo ser día miércoles o solicitar acortar la jornada 

y trabajar en la tarde incluyendo a todos los estamentos. 

 

Semana del 17 de julio se retomará la organización de PEI 

 

Semana del 24 de julio  realización de reunión de apoderados 

 

Sra Flaño consulta si la actividad de PEI se puede hacer con los apoderados en la 

reunión de apoderados de vuelta de vacaciones. 

 

Profesor Oliver consulta si existe la posibilidad de adecuar algunas preguntas o 

agregar un espacio de para agregar comentarios en el formulario de PEI. 

 

 

 



 

Proyecto ADECO 

 

Proyecto dirigido a Equipo Directivos cuyo objetivo para este año es 

Retroalimentación pedagógica mediante acompañamiento de aula. Este se iniciará 

durante el segundo semestre. 

Este acompañamiento dura 15 minutos, previa coordinación con el docente y 

determinar cuál será el foco de éste. 

Se hará retroalimentación de la clase  

 

El proyecto año 2021 fue Acompañamiento de Aula  

 

El proyecto año 2022 fue Fortalecer el uso del tiempo no lectivo. 

 

Sra Flaño consulta sobre este proceso de acompañamiento, el cual es explicado 

por la sra Pilar Guerra y Sra. Directora. 

 

VARIOS 

 

● Mesa multiestamental:  2da reunión vía online se realizará de vuelta de           

vacaciones. 

● Dificultad salida estudiantes 1er ciclo: situación que ha mejorado con 

modificación realizada, apoderados retiran desde la sala a los estudiantes, 

salida 2dos y 3ros es más expedita. 

● Sesiones ProCívico: participación de docentes, estudiantes, asistentes de la 

educación y apoderados (representante apoderados no estuvo presente) 

Quedan dos sesiones por realizar. 

Profesora Nayareth solicita hacer la bajada de la información a todos los 

docentes ya que es una muy buena metodología de trabajo, posibilidad de 

tener el ppt de la sesión. 

Las actividades son diferenciadas para cada curso, es muy personalizado. 

Samantha Sánchez con lo aprendido está preparando un proyecto dirigido a 

los estudiantes. 

● Se solicita que la próxima reunión Procívico sea ampliada: 2 docentes, 2 

asistentes, 2 estudiantes 

● Actividad para profesores jefes de 7° a IV Medio  

● Evaluación docente: se consulta si se podrá tener tiempo al igual del año 

pasado destinado a este trabajo. Directora informa que se otorgará el tiempo 

para trabajar en el proceso de evaluación docente. 

● Se consulta por la posibilidad de contar este año con el   apoyo de asesora 

en el procesos de  Evaluación Docente. Srta María José Varas indica que 



 

habrá capacitación nuevamente y que don Alfonso Valenzuela informará las 

fechas de éstas. 

● Samantha Sánchez solicita capacitaciones para NEE y  Ley TEA. 

 

● Sra Loreto Flaño informa que fue invitada a una reunión  de la Comisión de 

Educación de la CDS, donde quiere plantear temas de seguridad, PIE, 

reparaciones inconclusas y alimentación. 

La Directora de Educación indicó que  hay fondos destinados  para mejoras 

en infraestructura , las cuáles se realizarán en período de vacaciones de 

invierno.  La representante CEMPA quiere saber dónde están los dineros 

para realizar mejoras en el establecimiento. Ante esto directora indica que 

ella no se hace parte de esta inquietud. También agradece a los cursos que 

han pintado sus salas y han respetado los colores de las salas del primer 

piso. 

● Directora informa que se realizarán trabajos en vacaciones de invierno: 

cambio cubículos baño varones y rampa de acceso a baño de varones, se 

instalará una reja divisoria en patio Santa Isabel para una mayor seguridad 

de los estudiantes y  mejora de chapas en puertas de acceso Santa Isabel. 

● Sra Loreto informa que el globo de luz de señalización del paso peatonal de 

Santa Isabel  no funciona. Sra Directora informará a Dirección de Tránsito. 

● Sra Directora informa que Antonia Subercaseaux ya no estará en el 

establecimiento a partir del segundo semestre y su asumirá la Inspectoría  la 

Srta Paulina Concha 

 

 

Siendo las 11:25  hrs, finaliza el consejo escolar, la Sra. Directora agradece la 

presencia de los participantes 

 

 

  

 

 

 

 

 


